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Resumo:
pix casas de apostas : Inscreva-se em mka.arq.br para uma experiência de apostas única!
Ganhe um bônus exclusivo e comece a ganhar agora! 
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Segundo DeMonaco, as razões para a saída de Duff foram uma escolha "faculdade de
permanecer na banda e seguir as  minhas próprias carreiras", e de fazer uma "jóia na estrada"
para se tornar mais bem sucedido.
No entanto, antes do retorno  da banda, Matt DeMonaco disse que a saída de Matt era uma
decisão pessoal, e que ele não queria deixar  a banda porque seu "grande amigo" Kurt Cobain,
um antigo fã do Stooges, estava ocupado tomando o lugar de baterista  e que o próprio Cobain
estava dando passos cruciais para o futuro de pix casas de apostas banda.
Além do primeiro álbum de estúdio  do grupo, "The End of
Ele disse ao jornal "Houston Chronicle" que ele e os membros principais da banda haviam
alcançado  um acordo de gravação para uma possível saída do Stooges depois de uma reunião a
ser realizada.
Logo após a saída  de Grohl, em 25 de junho de 2010, as relações estabelecidas entre Dave
Grohl e Duff foram oficialmente rompidas, e  no mesmo mês, a turnê promocional de "
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Thiago Lima — São Paulo
07/12/2023  00h30 Atualizado 07/12/2023
O Flamengo jogou mal, perdeu para o São Paulo no Morumbi e se despediu  do Campeonato
Brasileiro na quarta colocação. Na entrevista coletiva, Tite disse que o adversário mereceu o
resultado e admitiu a  atuação abaixo da média, especialmente no primeiro tempo.
- Objetivo alcançado. Performance do jogo: o primeiro tempo teve bem abaixo, o  coletivo esteve
abaixo, todo o contexto. No futebol quando a gente pega um detalhe só, a gente é simplista para 
não dizer que falta um pouco de inteligência para uma análise porque é contextual. Ela é tática, é
técnica, é  física e é emocional. Esteve abaixo. São Paulo foi melhor no primeiro tempo e
mereceu o placar.
São Paulo 1 x  0 Flamengo | Melhores Momentos | 38ª rodada do Campeonato Brasileiro
- No segundo tempo, equilibrou, buscou mais, foi insuficiente para  buscar o placar. Queríamos
uma classificação, sim, mas poderia ter uma performance dos dois tempos iguais à do segundo.
Questionado sobre  o que pode dizer à torcida do Flamengo para 2024, Tite evitou promessas e
afirmou que "assegurar títulos é demagogia".
-  Ao torcedor todo nosso empenho leal em cima dos aspectos táticos de todo o conhecimento
que eu possa ter e  que nós tenhamos; físicos de todo um departamento físico e de fisiologia, que
já tem; técnicos da qualidade dos atletas;  e emocional para as responsabilidades e para as
projeções de títulos que o Flamengo precisa. Esse trabalho eu prometo com  essa dignidade e
transparência que ao longo da minha vida olho para trás e coloco. Falo de forma orgulhosa isso.
-  Assegurar título eu não vou porque é demagogia, é querer fazer um carinho. Mas que vamos
trabalhar todo o possível  nesses itens você pode me cobrar. Isso pode me cobrar, pode ter
certeza. Isso é no dia a dia.
Questionado sobre  o planejamento para 2024, Tite disse que jogadores já eram prospectados
pelo Flamengo antes mesmo de pix casas de apostas chegada. Por outro  lado, afirmou que estar
no clube já desde outubro lhe permitirá fazer uma avaliação mais criteriosa para a montagem do 
elenco.
- Flamengo tem um departamento de scout que, independente de comissão técnica, avalia e
busca atletas para todas as posições.  Fiz uma reconsideração profissional chegando no final do
ano. Disse que só ia trabalhar no outro ano. Entendi que o  projeto do Flamengo e que esses dois
meses seriam muito importantes. Nós e a comissão entendemos que seria muito mais 
importante. Buscamos conjuntamente a qualidade do Flamengo. Isso ia dar oportunidade aos
atletas.
- É muito duro ser goleiro, ser solidário  ou cooperar. Você sempre está substituindo cinco atletas,
mas nunca o goleiro. Com exceção a eles, muito poucos não foram  utilizados. E a garotada
chegando: tem Rayan, Gustavo e Bahia (Cleiton). Claro que a gente trabalhou, os atletas já
sabem  qual é a nossa metodologia. Equipe gosta de marcar alto, não é reativo. Flamengo por
DNA é assim. Flamengo parte  agora para buscar a qualificação de forma mais decidida.
"Ano miserável. Pelo menos não fomos vice de novo", comenta Arthur |  A Voz da Torcida
Confira outros tópicos:
Projeção do elenco de 2024
- Projeção de equipe começa a partir de agora. De interesses  de atletas, de interesses do clube.
Uma série de aspectos que são estruturais e da própria organização. A partir de  agora e das
performances que se determina.
O Flamengo é dependente de boas atuações de Arrascaeta?
- Não pode e não é  porque tem grandes jogadores. Tem Gerson, tem Luiz Araújo, tem
Cebolinha, tem Pedro. Tem opções, tem laterais, tem bola parada  ofensiva. É uma visão botando



um peso demais em cima dele.
Tite em São Paulo x Flameng0 — {img}: Marcelo Cortes/Flamengo
Filipe  Luís disse que a culpa pelo ano é só dos jogadores. Qual foi o maior erro do time no ano?
-  Se eu tivesse a resposta, eu não diria publicamente. Entendo que o profissional deva acertar a
portas fechadas. Com todo  respeito ao Filipe Luís, ele trouxe uma situação que não é só dele.
Fica muito simplista. É atleta e comissão  técnica, é atleta e direção, é atleta e relação com a
torcida. Perdemos para o Atlético-MG, e o carinho foi  surreal. Eu não tinha presenciado. Esse
conjunto da obra que te leva a ser campeão ou perder.
Já começou a debater  reforços?
- Flamengo tem um departamento de scout que, independente de comissão técnica, avalia e
busca atletas para todas as posições.  Qual era o objetivo? Classificação direta para a
Libertadores. Claro que queria uma performance do que a do primeiro tempo.  Mas não posso
deixar de destacar a recuperação e a retomada com 60% de aproveitamento nesses 12 jogos. E
jogando  com cinco equipes do G-7. Só não pegamos o Botafogo. O grau de dificuldade tenho
que enaltecer. A performance do  primeiro tempo foi ruim, tem que competir mais. Não pode levar
três em qualquer lugar, sim. Mas também tenho que  enaltecer o outro lado. É 61%. Uma equipe
que jogou 76 jogos durante o ano.
Calendário complicado
- Foram 76 jogos. Você  sabe quantos jogos com intervalo de dois dias essa equipe jogou? Trinta
e cinco jogos. Falando como professor de educação  física, é impossível. Tem que ter um
calendário melhor. Não é só para o Flamengo. É para o São Paulo,  é para o Fluminense. Eu sei
que o técnico ganha muito e que os atletas ganham muito em relação a  uma realidade social e
de um aspecto de igualdade social. Não estou falando de dinheiro ou valorização financeira,
estou falando  de contexto humano. Você é exigido de alta performance, então é difícil. E o atleta
tem que ter performance, tem  que ganhar...
- Dá para melhorar. Estive na Seleção por seis anos e hoje tenho um pouquinho de experiência
para falar.  Sei que é preciso ter número de jogos para se ter receita. Mas há outros fatos que
existem para que  o espetáculo seja melhor. O São Paulo, que nos venceu e foi melhor, foi
campeão da Copa do Brasil, mas  terminou no 10º lugar. Veja como esse campeonato é difícil. O
técnico ganha muito, mas teve dia que eu não  dormi. Foram três jogos em seis dias. Pela
responsabilidade, pela grandeza. Não é justificativa para o resultado de derrota.
Importância de  começar o ano à frente do time do Flamengo
- Fiz uma reconsideração profissional chegando no final do ano. Disse que  só ia trabalhar no
outro ano. Entendi que o projeto do Flamengo e que esses dois meses seriam muito importantes. 
Nós e a comissão entendemos que seria muito mais importante. Buscamos conjuntamente a
qualidade do Flamengo. Isso ia dar oportunidade  aos atletas.
- É muito duro ser goleiro, ser solidário ou cooperar. Você sempre está substituindo cinco atletas,
mas nunca o  goleiro. Com exceção a eles, muito poucos não foram utilizados.
- E a garotada: tem Rayan, Gustavo, Bahia. Claro que a  gente trabalhou, os atletas já sabem
qual é a nossa metodologia. Equipe gosta de marcar alto, não é reativo. Flamengo  por DNA é
assim. Flamengo parte agora para buscar a qualificação de forma mais decidida.
"É uma temporada atípica do que  temos apresentado nestes últimos anos", enfatiza Arrascaeta,
do Flamengo, após derrota no Morumbi
+ Clique aqui para seguir o novo canal  ge Flamengo no WhatsApp
+ Leia mais notícias do Flamengo
 Ouça o podcast ge Flamengo 
Assista: tudo sobre o Flamengo no  ge, na Globo e no sportv
Veja também
Após longo processo no TCE e gestão temporária de quase cinco anos, estádio tem  Flamengo e
Fluminense unidos, Vasco e grupo de Brasília na disputa. Rubro-Negro defende edital: "O choro é
livre"
Rubro-Negro terminou na  quarta colocação dentro do Campeonato Brasileiro, com 66 pontos
Uruguaio dividiu a responsabilidade dos jogadores com os dirigentes e as comissões  técnicas



Rubro-Negro tem atuação apática e perde por 1 a 0 do São Paulo na despedida de 2023
Mesmo com derrota para  o São Paulo, o Rubro-Negro fecha a competição no G-4
Time acumula quatro vice-campeonatos e 20 derrotas na temporada
Supremo Tribunal Federal  não dá seguimento a Recurso Extraordinário do Rubro-negro carioca
Ex-Lagardére, Luarenas apontava direcionamento para dupla Flamengo e Fluminense. Em
decisão, magistrado  entende que "não se verifica qualquer irregularidade no edital"
Serão distribuídos quase R$ 500 milhões relativos a TV aberta e fechada.  Confira os valores
destinados a cada clube divididos por colocação, segundo a CNN
Jogada do gol do título do São Paulo  foi apontado por parte da torcida como falha do goleiro, que
fazia na época só o segundo jogo pelo Fla.  Agora titular absoluto, ele tenta espantar
desconfiança  
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